

martes 20 de julio de 2021

# El Ayuntamiento inicia la remodelación de la plaza Domingo Cruz Cabrera para ganar espacio para la ciudadanía



Foto de archivo de la última visita del alcalde a la plaza Domingo Cruz Cabrera

La Concejalía de Obras, Infraestructuras y Accesibilidad del Ayuntamiento de La Laguna empezará en los próximos días a remodelar la plaza Domingo Cruz Cabrera, en Barrio Nuevo, para incrementar el espacio público destinado al esparcimiento vecinal. La actuación, con un presupuesto de 208.650 euros, se prolongará durante cinco meses y supondrá una ampliación de la superficie actual hasta los 1.124,50 metros cuadrados.

El alcalde, Luis Yeray Gutiérrez, recordó que el inicio de los trabajos obedece a “la implicación del equipo de Gobierno para responder a esta demanda ciudadana. Desde hace años llevan pidiendo un lugar lo suficientemente grande en el que poder celebrar sus fiestas y actividades, y

eso es lo que se conseguirá con este proyecto, que ya puede comenzar a ejecutarse, porque permitirá ganar terreno para el disfrute de la población gracias a la transformación del entorno y la limitación del tráfico rodado”.

El regidor local ya realizó una visita a este núcleo para informar de las últimas novedades sobre el proceso de licitación, “puesto en marcha en el actual mandato de acuerdo a nuestro compromiso de buscar soluciones a las reivindicaciones vecinales históricas y urgentes”. Tras la adjudicación de las obras, este lunes ha tenido lugar la firma del acta de replanteo, “lo que supone la formalización del comienzo efectivo de la remodelación de la plaza. La reforma ya es una realidad y desde la Corporación seguiremos trabajando para dar respuesta al resto de necesidades, partiendo de las peticiones ciudadanas para avanzar juntos hacia un municipio mejor”, concluyó.

Por su parte, el concejal de Obras e Infraestructuras, Josimar Hernández, detalló que la actuación aumentará la zona de esparcimiento en unos 480 metros cuadrados gracias a “la transformación de las calles El Rosario y Doctor Pasteur (en su tramo oeste de la plaza) en superficies de uso peatonal”. Esa ampliación de la plaza Domingo Cruz Cabrera, que lleva este nombre en honor al que fuera promotor del barrio en el primer tercio del siglo pasado, “implicará la eliminación del tráfico rodado en este ámbito, aunque se permitirá el paso puntual de vehículos y el acceso al garaje que existe en ese lugar”.

El nuevo espacio será dividido en dos partes y una de ellas podrá utilizarse como escenario. El laurel de indias será conservado y el resto de vegetación será reubicada para delimitar la plaza.

El edil especificó que el desarrollo de la intervención conllevará una reordenación temporal de la circulación, de la que el área y la empresa adjudicataria informarán en los próximos días.

